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Procès-verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire 

de Penser Serrières Autrement 
 

Jeudi 28 novembre 2024 – 19h – Siège social de l’Association 

 

Association loi 1901 N° W073007119 

179 Quai Jules Roche 

07340 Serrières 

 

penser.serrieres.autrement@gmail.com – https://psa07340.fr 

 

 

L’Assemblée Générale Ordinaire de Penser Serrières Autrement s’est tenue le jeudi 28 novembre 2024 

à 19h, au Siège social de l’Association. Les membres de l’association ont été convoqués par courriel 

ou par courrier et par une annonce sur le blog Penser Serrières Autrement. 

 

Présent.e.s : Annie BERT – Jean-Paul CABU – Jean-Claude CICILIEN – Sandrine CREGUT-

MOURIER – Michel ETIENNE – Béatrice KREKDJIAN-CHATELON – Gilbert MOURIER 

 

Pouvoirs : Marguerite MOURIER donne pouvoir à Gilbert MOURIER et Roland de MONTGOLFIER 

donne pouvoir à Jean-Claude CICILIEN 

 

Excusé.e.s : Simonne ALLIBERT – Patricia SERVONNAT – Anthony VALLET 

 

Secrétaire de séance : Sandrine CREGUT-MOURIER 

 

Ordre du jour : 

 

1 – Rapport d’activité – Exercice 2023/2024 

2 – Rapport financier – Exercice 2023 

3 – Renouvellement du Bureau 

4 – Actions à engager en 2025 

5 – Questions diverses 

 

1 – Rapport d’activité – Exercice 2023/2024 
 

-  Le Collectif a 4 ans d’aventure suite au « projet quai sud » : projet qui a coûté 2 269 575 € HT pour 

un emprunt de la commune de 543 000 €. Un bilan complet sera demandé. 

 

- Bilan des constructions quai sud : 

Le bar à vin marche, le restaurant marche très bien, les vélos pas du tout, ce dernier devrait être repris 

par un investisseur qui poursuivrait l’activité vente et location de vélos et créerait un glacier. 75 000€ de 

travaux seraient pris à ses frais. 

Le local des sauveteurs n’est pas mis en valeur et la salle à louer est très peu utilisée. 

 

- Continuité de la Via Fluvia : 

Elle s’arrête à Peyraud et reprend au lac vert de Vernosc-lès-Annonay, on ne sait pas quand la jointure 

sera faite. 
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- Suivi des réunions du conseil municipal : 

• Pas de sujets abordés sur le projet du quai sud. 

• Plusieurs projets en cours dont la cour de l’école publique, l’aire de camping-car payante à 10 

€/nuitée avec l’eau, mais pas l’électricité. 

• Les trottoirs devant certains commerces, qui sont loués aux commerçants pourraient leur être 

vendus à 100 €/m².  

• Une étude est en cours pour proposer la boucherie à la place de l’ancien local du restaurant Le 

Bateau d’Émile. 

• Projet Vernat : le dossier suit son cours.  

 

- L’association a participé, avec l’Élan Sablonnais, à l’organisation des classes en 4. 

 

Pour des raisons personnelles, Jean-Claude CICILIEN démissionne de son poste de président de 

l’association, mais reste membre de cette dernière. 

 

Validation du rapport d’activité : Contre = 0 - Abstention = 0. Le rapport d’activité est validé à 

l’unanimité. 

 

2 – Rapport financier – Exercice 2023 
 

Le Trésorier Michel ETIENNE présente le rapport financier. 

 

Recettes 2023 = 290.44 € 

• Dons = 130.00 € 

• Cotisations = 90.00 € 

• Annulation chèque Anticor : 70.00 € 

• Intérêts = 0.44 € 

 

Dépenses 2023 = 184.42 € 

• Abonnement OverBlog = 59.88 € 

• Assurance SMACL : 84.54 € 

• Journée Classes en 3 : 40.00 € 

 

Bilan exercice 2023 = + 106.02 € au 31/12/2023 

 

Trésorerie au 31/12/2023 = 920.23 € 

 

Tous les membres de l’Association ont accès aux comptes pour les contrôler. 

 

Validation du bilan financier : Contre = 0 - Abstention = 0. Le bilan financier est validé à l’unanimité. 

 

3 – Élection du Bureau 
 

Jean-Claude CICILIEN ne souhaite pas se représenter au poste de Président de l’Association. 

Un appel à candidatures pour le renouvellement du Bureau est lancé. Sont candidat.e.s : 
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• Béatrice KREKDJIAN-CHATELON au poste de Présidente 

• Sandrine CREGUT-MOURIER au poste de Secrétaire 

• Michel ETIENNE au poste de Trésorier 

 

Composition du Bureau proposé au vote : 

 

• Présidente: Béatrice KREKDJIAN-CHATELON 

• Secrétaire : Sandrine CREGUT-MOURIER 

• Trésorier : Michel ETIENNE 

 

Vote : Contre = 0 - Abstention = 0. Le Bureau est élu à l’unanimité.  

 

4 – Actions à engager en 2025 
 

• Demander le détail du financement du projet Quai Jules Roche Sud (emprunts, subventions, 

etc.). 

• Demander quelle est la rentabilité du projet Quai Jules Roche Sud pour l’année 2023 et pour 

l’année 2024 (loyers, location salle communale, etc.). 

• Faire ajouter Penser Serrières Autrement à la liste des Associations dont le siège social est à 

Serrières. 

 

Si vous avez d’autres propositions, n’hésitez pas à nous contacter ! 

 

5 – Questions diverses 
 

Aucune question posée par l’assemblée. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, l’Assemblée Générale se termine à 20h40. 

 

Fait à Serrières, le 19 novembre 2024. 

 

Le Président, 

Jean-Claude CICILIEN 
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